

Die Vereinigung der Prüfsingenieure für Baustatik in Hessen e.V. trauert
um ihren langjährigen Vorsitzenden

Dr.-Ing. Michael Heunisch

Als Vorsitzender des Landesverbandes Hessen lenkte Dr. Michael Heunisch über 14 Jahre mit außerordentlichem Engagement die Geschicke der Vereinigung der Prüfsingenieure. Er vertrat mit Weitsicht, Fachkompetenz und Überzeugungskraft, aber auch mit diplomatischem Gespür die Interessen des Berufsstandes erfolgreich im politischen und gesellschaftlichen Umfeld.

Die Vereinigung verliert mit Dr. Michael Heunisch eine große Persönlichkeit sowie einen integeren und allseits beliebten Kollegen, der bundesweit anerkannt und wertgeschätzt wurde.

Wir werden Dr. Michael Heunisch ein ehrendes Andenken bewahren.
Seiner Familie gilt unsere tiefempfundene Anteilnahme.

Der Vorstand der VPI Hessen